

## 納涼例会報告

去る八月十日一八時三〇分より、岡山シングフォールにおいて、納涼例会が開催されました。

企画のコンセプトは「おいしい料理とおいしいお酒を満喫しましょう！」と言う事で、不況なおり、三千円という低価格の参加費を設定し、料理とお

ル三名という多くの会員が参加がありました。料理は「ヘルシー・チャイナ」

「地元醸造の吉備土手下麦酒（四十リットルが短時間に無くなつてしまいました）の生、瓶

## 移動例会報告

十月十四日、朝八時から夕方五時までの間、新見市哲西町矢田字鯉ヶ窪の森林にて間伐作業を行

うグループと鯉ヶ窪温泉で散策するグループにわかれで二時間ほど過りました。

午前中は晴天で間伐するにも散策するにも良い天気でした。午後は新見千屋温泉「いぶきの里」にて千屋牛御膳を食べ温泉に入り参加された皆様にはたっぷりと癒しの時間をすごしていただけたと思います。

参加人数は三十四名で内八名が温泉散策をされました。

テーマ交流委員長 斎藤仁昭

粹菜逢の美味しい料理

銘酒がズラリ



酒を持込みにして、とビール、厳選のワイン、日本酒、芋焼酎、麦焼酎、れなりおいしい中華料理。たダンス、チーク、ME A Dによるステージが繰り広げられました。これも、参加者に好評でした。途中、竹沢さんがワイ

ン、私がその他の酒とお会場で企画するのと違つて、親睦委員の準備は少しだ変でしたが、好評たつたようで、充実感が残りました。ホテルのような

会場で企画するのと違つて、親睦委員の準備は少しだ変でしたが、好評たつたようで、充実感が残りました。

親睦委員長 赤澤輝彦



FILE 2009/ZERO-TWO

OKC川柳&写真  
今回の主題は、川柳「友愛」、写真「おすすめスポット」です。どんな名・珍作品が登場するのでしょうか？

次回は是非あなたの投稿をお待ちしております。

友愛が わかり合える You（ゆう）と I（あい）

うちの妻 小遣い上げてよ 友愛で

友愛で たばこ増税 見送つて！

友愛の 精神もつて 仕事する

あたたかく 世界をつつむ その心

元氣です 年賀状に 友の声

我が家の 友愛あいて ペットだけ

中国に 友愛もとめて オバマ行く

会社危機 ギヤラダウンで エ！友愛

好きな子が「これから先も 友愛で！」

友愛は 鳩が発した 謎（メイ）せりふ

知らぬ娘も 小遣い出せば パパと呼び

弟が 先に風俗 兄になり

君だけと おだて育され 監査かな

岡山市北区春還町にある小判君神社  
斎藤

岡山市北区二野淨水場取水樁  
大塚

幻のラーメン「一期一会」が毎週火曜日限定であります。何が一期会かといふと二度と会うことの無い、あるじのつくり出す創作ラーメンだからです。だしは魚味でさっぱりしていますが、臭みが無く、とーても美味しいです。若い夫婦が頑張っている、その心意気にエールをおくりたい。

写真・文：株式会社新谷建築設計事務所 新谷



紅葉が始まったばかりの軽井沢です。軽井沢は1本道が違うだけで、いきなり別荘地の景色を体験できます。それは現実世界から時空を超えた場所にタイムスリップしたかのよう。中でもお勧めは旧軽井沢の別荘地です。苔生す石の間に大きな樹木。木立の中に見え隠れする景色に溶け込んだ建築。この時期の旧軽井沢では道路のアスファルトが全く見えない道路がたくさんあります。落葉が地面を深く覆った、ふかふかの大地。分解者の存在を感じます。生態系を守らなければなりませんね。



軽井沢の山荘 1962年 吉村順三  
浮田山荘（旧ゲーリング山荘）1922年  
ウイリアム・メレル・ウォーリズ